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2024～2025 年度クラブ運営方針 

「生み出そう感謝される喜びを」 

 

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ 

東京昭島中央ロータリークラブ 
TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB 

 

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002 

 

●本日の司会         （山中 秀一SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （田畑 勝久会長） 
 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 

 
 

●本日のお客様 
 
 
 
 

（株）華ひらく 

代表取締役 

内木 美樹様 

 
 
 

 

●会務報告         （田畑 勝久会長） 
 

3 月 1 日（土）の地区大会には、

多くの皆様にご参加いただき、誠

にありがとうございました。心よ

り感謝申し上げます。 

また、4 月 15 日（火）には、志

賀国際奉仕委員長をはじめ、私と

子ども用車椅子を送る会の森田

さん、若杉会員、指田会員が、モ

ンゴルを訪問し、車椅子の贈呈式に参加いたします。現在、

まだ航空券の手配が可能です。意義のある活動ですので、

多くの皆様にご参加いただければ幸いです。 

●幹事報告         （岡野 和弘幹事） 
 

 2 月 28 日（金）16 時より「2024-

25 年度 第 2 回クラブ会長・幹

事会」が開催されました。ブラジ

ルからエンリケ・ヴァスコンセロ

ス RI会長代理ご夫妻が参加され、

特別公演が行われたほか、地区の

各委員会報告がありました。 

 

 当クラブの例会前の会員入室対応について、2 月 26 日

（水）の理事会において全委員会と SAA の持ち回りで各

担当委員会から最低 2 名入口ドア付近で待機するという

運用を始めることとしました。担当委員会の集合時間は

17 時 50 分。担当委員会の順番は概況書「クラブ組織表」

左側から順とし、本日の例会は社会奉仕委員会、次週例会

の担当は青少年委員会が担当委員会となっております。4

月以降は順番で行きますと職業奉仕委員会、国際奉仕委

員会の順になりますが、4 月以降の担当委員会は別途お知

らせ致します。会員の皆様のご協力よろしくお願い致し

ます。 

 

 次週当クラブの例会では国立 RC がメイクアップ月間

ということで、同 RC から遠藤会長を始め計 4 名がメイク

にいらっしゃいますので，会員の皆様は次週例会におい

てアテンドなどのご協力をお願い致します。 

 

 当クラブの 4 月の例会についてお知らせします。当ク

ラブ 4 月 16 日（水）例会につきまして、4 月 15 日（火）

～21 日（月）志賀国際委員長と田畑会長が子ども用車椅

子のモンゴル贈呈式で不在となります。そのため、4 月 16

日（水）を走り方教室の振替休会日とし、当初振替休会日

としていた 4 月 9 日（水）を通常例会と致します。また、

4 月 23 日（水）例会は石川酒造（2580 地区ガバナー）敷

地内「食道いし川」での宴会形式を予定しております。近

日中にご案内いたします。 

 

例会変更の案内が届いておりますので、メイクをされ

る予定の方は事務局へお問い合わせください。国分寺 RC 

昭島 RC 立川こぶし RC 武蔵国分寺 RC です。 

 

地区より 「こども目線で考える」職業奉仕セミナーの

ご案内が届いております。詳細は本日配布した資料をご

参照いただき，参加される会員は資料記載の「お申込方法」

のとおりお申し込みをお願い致します。 
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●長寿記念品 贈呈 
 

 
鈴木 洽六会員・本田 征勇会員・内藤 征一会員 
 

●卓話「障害があっても 

堂々と生きられる社会をつくる」 

（株）華ひらく 代表取締役 内木 美樹様 
 

本日は私たちの事業内容と、そ

れを通じてどのような未来を目

指しているのかをお話しさせて

いただきます。その前に、皆様に

お伝えしたいことがあります。 

「障害」という表記について、

最近では漢字とひらがな表記が

議論されることがあります。弊社

では「障害」という漢字を使用しております。その理由と

して、「害」をひらがなやカタカナに変えても、ネガティ

ブな意味合いが変わるわけではないという考え方がある

からです。本当に配慮をするのであれば、言葉自体を変え

る必要があるのではないかと考えています。これは賛否

が分かれる問題ではありますが、弊社の方針としてご理

解いただければと思います。 

それでは、まず皆様が「障害」についてどれほどご存じ

か、クイズを通して確認したいと思います。 

 

☆第一問：障害者基本法では、障害は三つの種類に分類さ

れています。身体障害、知的障害、そしてもう一つは何で

しょうか？ 

答え：精神障害です。 

☆第二問：日本の障害者数の割合で最も多いのはどの障

害でしょうか？ 

答え：一番多いのは精神障害、二番目が身体障害、三番目

が知的障害です。 

☆第三問：身体障害は五つの種類に分類されています。三

つ挙げられますか？ 

答え：肢体不自由、視覚障害、聴覚・平衡機能障害、音声・

言語・咀嚼機能障害、内部障害です。 

☆第四問：精神障害にはどのような種類があるでしょう

か？ 

答え：気分障害（うつ病など）、不安障害（パニック障害、

強迫性障害など）、統合失調症、発達障害（自閉スペクト

ラム症、ADHD、学習障害）、摂食障害、トラウマ（PTSD）、

睡眠障害、依存症などがあります。 

☆第五問：日本の障害者数は何人でしょうか？ 

答え：約 1200 万人、人口の約 10%に相当します。 

 

障害者の人口が増えている中で、弊社は「障害者の社会

参加を促進し、経済と結びつける」ことを目指しています。

障害者が堂々と働き、お金を稼ぎ、社会の一員として活躍

できる環境を作ることが重要です。弊社の活動として、障

害のあるキッズモデルのマネジメント事業「カラフルモ

デル」を展開しています。この事業には三つの背景があり

ます。 

 

○障害者の人口増加と経済的可能性 

障害者の人口は増加しており、障害という市場も成長の

可能性を秘めています。これを福祉ではなく、経済の一部

として捉える視点が重要です。 

○障害児とその家族の生活の難しさ 

障害児のいる家庭は、日常生活の中で多くの制約を感じ

ています。例えば、写真館での撮影やショッピングなど、

当たり前のことが難しくなるケースが多く見られます。 

○国際的な視点と社会の受け入れ態勢の違い 

日本では障害者が社会から隔離されがちですが、海外で

は多様性の受け入れが進んでいます。例えば、グッチやデ

ィズニーなどの大手ブランドは障害者モデルを積極的に

採用し、社会の認識を変える取り組みを行っています。 

 

私たちは、「障害があっても堂々と生きられる社会をつ

くる」ことを目標にしています。この目標の実現には、多

くの方の理解と協力が不可欠です。 

 

●ニコニコ BOX    （佐々木 稔郎親睦委員） 
 

◎田畑会長 

内木美樹様、卓話ありがとうございました。 

 

・岡野幹事 

内木様 本日は貴重なお話ありがとうございました。 

 

・水田会員 

ロータリーバッヂを忘れました。 

 

●出席報告       （髙田 啓太出席委員） 
 

会員数  54 名 

出席義務会員 53 名 

本日の出席 28 名 

 

●委員会報告   （志賀 義任国際奉仕委員長） 
 

皆様のご協力により、車椅子

107 台が無事にモンゴルへ届けら

れました。4 月には、田畑会長か

らもお話がありましたとおり、皆

様と現地の子どもたちとの交流

の機会を設ける予定です。モンゴ

ルの皆様も心待ちにされており

ますので、ぜひご参加ください。

なお、数日間の余裕がございますので、ご都合のつく方は

ぜひご検討いただけますと幸いです。加えて、子どもたち

へのお土産を準備するため、カンパのご協力をお願い申

し上げます。来週よりカンパボックスを設置いたします

ので、お気持ちだけでもお寄せいただけると大変助かり

ます。何卒よろしくお願いいたします。 

 

●次週例会予定  （重森 元樹プログラム委員長） 
 

3 月 19 日（水） 

卓話「昭島をめだかフェスで!!」肥田 大剛様 後藤 稔様 

 
 

●閉会点鐘         （田畑 勝久会長）

 


